

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Setelah melakukan kegiatan penelitian, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

- a. Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, dapat disimpulkan bahwa materi tatabahasa yang terdapat dalam situs www.frenchcoursebyfrenchteacher.com terdiri atas beberapa kategori tatabahasa, yaitu *adjectifs (adjectives)*, *conjugaison (conjugation)*, *conjonctions (conjunctions)*, *genre (gender)*, *négations (negations)*, *préposition (prepositions)*, kalimat yang terdiri dari *présent, passé* dan *futur, interrogatif (interrogative)*, *pronoms (pronouns)*, dan beberapa materi yang bukan materi mata kuliah *Grammaire I* dijelaskan di sini. Tetapi terdapat beberapa materi *Grammaire I* yang tidak disajikan dalam situs ini. Oleh karena itu penulis menyimpulkan bahwa situs ini kurang lengkap.
- b. Walaupun tidak selengkap materi dalam mata kuliah *Grammaire I*, namun materi yang disajikan dalam situs ini sesuai dengan materi yang terdapat dalam mata kuliah *Grammaire I* sehingga situs www.frenchcoursebyfrenchteacher.com dapat digunakan sebagai salah satu alternatif dalam pembelajaran tatabahasa pada mata kuliah *Grammaire I*.

- c. Sebagian besar materi yang diberikan dalam mata kuliah *Grammaire I* dapat dipelajari dalam situs www.frenchcoursebyfrenchteacher.com, dan materi lain yang disajikan situs dipelajari pada mata kuliah *Grammaire* lanjutan.
- d. Kelebihan situs ini adalah materi tatabahasa yang diberikan cukup lengkap dan didukung oleh contoh-contoh yang memudahkan pengunjung dalam memahami materi, terdapat program audio dalam bentuk *MP3* sehingga pengunjung dapat mendengarkan pelafalan kalimat dalam bahasa Perancis yang baik dan benar. Selain itu situs juga dilengkapi dengan kosakata, latihan-latihan serta jawabannya untuk setiap sub topik, serta revisi dari semua materi tatabahasa yang telah disajikan dalam situs ini. Bahasa yang digunakan sebagai pengantar adalah bahasa Inggris.
- e. Kekurangan dari situs www.frenchcoursebyfrenchteacher.com adalah pada beberapa materi penjelasannya kurang detail sehingga tidak dapat dimanfaatkan sepenuhnya dalam mata kuliah *Grammaire I*, selain itu dalam beberapa sub topik program audionya tidak berfungsi sehingga pengunjung tidak dapat mendengarkan pelafalannya. Dari segi tampilannya, situs ini dinilai kurang menarik dan terkesan membosankan dan ada halaman yang tidak dapat ditemukan pada situs ini.

5.2 Saran

Adapun saran yang dapat penulis berikan adalah sebagai berikut:

- a. Bagi para pengajar bidang studi bahasa Perancis untuk dapat lebih memanfaatkan internet sebagai sumber alternatif bahan ajar selain dari buku teks karena media internet sangat kaya akan informasi dan banyak situs-situs yang kiranya dapat meningkatkan pengetahuan pembelajar. Penulis merekomendasikan situs ini menjadi salah satu alternatif bahan ajar tatabahasa Perancis untuk meningkatkan kemampuan tatabahasa pembelajar.
- b. Bagi pembelajar bahasa Perancis disarankan untuk melatih kemampuan berbahasa tidak saja dalam kegiatan pembelajaran di kelas melainkan juga dengan cara memanfaatkan media informasi seperti internet. Bagi para pembelajar tatabahasa Perancis banyak sekali situs-situs yang menyajikan pengetahuan tatabahasa Perancis, untuk segala tingkatan. Dengan adanya pembahasan mengenai situs www.frenchcoursebyfrenchteacher.com ini penulis menyarankan kepada mahasiswa jurusan Bahasa Perancis khususnya mereka yang mengambil mata kuliah *Grammaire I* untuk menjadikan situs tersebut sebagai salah satu alternatif dalam pembelajaran tatabahasa pada mata kuliah *Grammaire I*. Penulis juga mengharapkan penelitian lebih lanjut terhadap penelitian ini sehingga dapat memaksimalkan manfaat yang bisa diambil dari situs ini.

